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Verbale riunione 03 settembre 2020  

Alle ore 21.10 alla presenza di 44 rappresentanti di società inizia la riunione.  

Prende la parola il presidente Perri Francesco che ringrazia i presenti, inizia dicendo che il consiglio 
si è riunito per cercare delle soluzioni per far ripartire le camminate ludico-motorie, si propone una 
soluzione cercando di far sì che più società si uniscano per organizzare una camminata, dato le 
misure stringenti attualmente in vigore, in questa maniera si può ridurre il carico di lavoro. Inoltre 
si rende disponibile ad aiutare le società organizzatrice ad interferire con le autorità per tutto ciò 
che riguarda le linee guida da seguire, fermo restando che la responsabilità è della società 
organizzatrice; viene data anche la disponibilità ad una partecipazione durante la manifestazione . 
Viene proposto l’acquisto cumulativo di bottigliette d’acqua da utilizzare come “pacco gara,” dato 
che allo stato attuale non sono possibili i ristori. 

 Il rappresentante della società QUASI ATLETI comunica l’intenzione di organizzare la loro 
camminata del 22 novembre, illustrando il loro progetto. Ne nasce un’interessante discussione in 
cui viene evidenziato l’obbligo di attenersi alle linee guide impartite dalla Federazione (FIDAL) o 
dall’EPS (UISP) di appartenenza della società, di cui si ricordano le principali: 

 iscrizioni online con chiusura una settimana prima della manifestazione per un massimo di mille 
persone, obbligo di misurare la temperatura corporea e consegna dell’autodichiarazione COVID, 
partenza a blocchi massimo da 200 oppure partenza a cronometro, nessun ristoro finale. Il 
giornalino verrà distribuito con i numeri 3 e 4 che verranno inglobati in un’unica edizione, in cui ci 
sarà il calendario delle camminate del 2021.   

Prende la parola il consigliere Pezzino Andrea che illustra il nuovo sito internet del comitato. 

Alle ore 22.15 viene chiusa la riunione 
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